

Ouest-France du

24 novembre 2014

La mairie de Rennes occupée, samedi

Une douzaine de militants du collectif de soutien aux personnes sans-papiers de Rennes ont investi le hall d'accueil de l'hôtel de ville de Rennes, samedi matin. « Depuis septembre, nous avons occupé la mairie, le service des formalités de la mairie, un CCAS, Rennes métropole, Espacil habitat, l'office de tourisme. Résultat, après six occupations, rien... Alors on continue. »

Les militants ont déployé des ban-

deroles, avant d'être invités à les replier. Le climat s'est un peu tendu durant quelques minutes, avant l'arrivée de Laurent Hamon, conseiller municipal, délégué aux Tic (Technologies de l'information et de la communication), et conseiller fédéral d'EELV (Europe écologie Les Verts). L'élu a reçu une délégation du collectif qui réclame un lieu d'hébergement municipal ouvert 24 heures sur 24, sans condition d'accès et géré par la Ville.

« Actuellement, le 115 ne suffit plus, déplore une militante. Chaque nuit, on estime à une centaine le nombre de personnes qui doivent passer la nuit dans la rue. En outre, ce lieu d'hébergement permettrait à la Ville de faire des économies draconiennes sur les nuitées d'hôtel qu'elle paye au quotidien pour abriter des familles et de jeunes enfants. »